

Fallece Pedro Pérez Dueñas, primer recordista mundial de Cuba luego de 1959



Barranquilla, 18 jul (RHC) La familia del deporte cubano amaneció este miércoles consternada a causa del fallecimiento de una gloria del deporte, el triplista Pedro Pérez Dueñas, primer recordista mundial del deporte revolucionario cubano.

Pérez Dueñas saltó a la fama en los Juegos Panamericanos de 1971 en Cali, Colombia, cuando se llevó la corona en triple salto con récord mundial de 17,40 metros.

Luego de terminar su carrera deportiva se graduó de médico y trabajó durante años en el Instituto Nacional de Medicina Deportiva de Cuba, principalmente en la selección cubana de atletismo.

Natural de la provincia de Pinar del Río, Pérez Dueñas tenía al morir con 66 años de edad.

Desde Colombia, la tierra que lo catapultó a la gloria, lleguen nuestras condolencias a familiares y amigos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167129-fallece-pedro-perez-duenas-primer-recordista-mundial-de-cuba-luego-de-1959>



Radio Habana Cuba